



RAID UNSS MULTISPORTS

8 élèves issus de l'Association Sportive du collège ont pu s'essayer au RAID MULTI SPORTS ce mercredi 09 octobre à St Jans Cappel.

4 h d'effort non stop, un peu de pluie, un peu de boue, beaucoup de VTT, des grimaces mais une satisfaction commune d'avoir réalisé ce challenge ensemble, et d'avoir pu s'essayer à des activités inhabituelles: l'ergomètre, le tir à la carabine laser, les jeux flamands...

On précisera quand même que les 2 équipes encadrées par Mr Mesmacque et

Mr Gelles terminent 3ème et 15ème , belle performance !!!

Bravo donc à Youcef, Florian, Esteban, Valentin, Louka. Mention spéciale à Lysia, la seule fille du groupe, et à Owen et Yassine qui ont orienté leurs camarades durant toute l'épreuve !!!

Pour les élèves intéressés par la découverte de l'UNSS et différentes activités, il est toujours possible de s'inscrire auprès des professeurs d'EPS !

CROSS DU COLLEGE

Le cross du collège a eu lieu le vendredi 18 octobre. Merci à tous ceux qui ont fait de cette journée un succès !



Classement CM2-6e

1. MEDOUANI Nassim, 6A ; 2. KADDOURI Kaïs, CM2 Jacques Brel ; 3. EL MAHDADI Anas, 6A

1. GHOUGHI Wafae, CM2 Julie Daubié ; 2. RYCKMAN TRONCHE Shanice, CM2 Julie Daubié ; 3. SEDINI Nourhane, CM2 Jacques Brel

Classement 5e

1. NAIL Youcef, 5D ; 2. ARNOUITS Nolan, 5D ; 3. EL MAHDADI Ilyas, 5B

1. VANDAMME Emma, 5A ; 2. TIOMA Lysia, 5C ; 3. GOUVART Jade, 5B



Classement 4e

1 FLORENCIO Andreas 4C 09:16 13,7 2 SELLAH Nydal 4A 09:18 13,7 3 NOWAK Lucas 4B

1. MEDOUANI SANIA, 4A ; 2. NIANG Heidi, 4A ; 3. NIANG Aminata 4B



Classement 3e

1. DAVID Owen, 3D ; 2 SOUMARE Mohamed, 3C ; 3. KOELIE Esteban, 3D

1. BOUCHAMA Ahlem, 3D ; 2. GHOUGHI Zahra, 3D ; 3. LYOUBI Soumia, 3B

CETTE SEMAINE

Semaine de prévention contre le harcèlement.

JEUDI 7 NOVEMBRE

Les élèves de la classe orchestre de M. VANDERSCHAEGHE participent à une masterclass au lycée du Noordover, avec des artistes du Bay Car Blues Festival,

EN BREF : le cross

Cette manifestation sportive a été l'occasion de rassembler les élèves du collège et des écoles primaires pour partager un beau moment de sport.

Des efforts personnels, conjugués aux nombreux encouragements, ont permis à chacun de se dépasser. La première période s'est ainsi clôturée dans la bonne humeur.

Nous remercions tout particulièrement les parents d'élèves et les équipes de professeurs qui ont permis que cet événement se déroule sans accroc.

Bravo à tous !